
 

 
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
Sitzung des Ausschusses für Kultur und Tourismus  

vom 13.06.2023 

 
Top 5 Diskussion über eine Vorschlagserweiterung (Sitzbänke) 
 
Da Herr Kowarik kurzfristig die Leitung der Sitzung übernommen hat, blieb keine Zeit, die Ta-
gesordnung mit Herrn Obermair zu besprechen. Daher kann Herr Kowarik keine Ausführungen 
zum TOP 5 machen.  
 
Frau Dr. Nenz erklärt, dass sie im Ausschuss im Januar den Vorschlag gemacht hätte, vorhan-
dene Sitzbänke mit plattdeutschen Sprüchen zu versehen. 
 
Herr Grund sagt, dass man sich mit dem Gestaltungsvorschlag zu den Begrüßungseingangs-
schildern sehr gut identifizieren kann und sich die Mitglieder des Ausschusses positiv zum 
Spendenaufruf zur Finanzierung der Schilder ausgesprochen haben. 
 
Weitere Vorschläge zur Förderung der plattdeutschen Sprache können gern gemacht 
werden, jedoch sollte bei der Ideenfindung auch über eine realistische und konkrete Umsetzung 
nachgedacht werden.  
 
 
 
 
 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 
Residenzstadt Neustrelitz, 2. August 2023 
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